

令和3年12月8日

保護者各位

紀の川市教育委員会

年末年始の学校閉庁期間（12月29日～1月3日）の緊急連絡について

寒冷の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は、本市学校教育の推進にご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

さて、まもなく2学期も終了し、その後には、子供達が楽しみにしている冬休みとなります。現時点では、新型コロナウイルス新規感染者数も減少し、経済活動も活気を取り戻そうとしています。しかし、最近、アフリカ南部を中心に新たな変異株（オミクロン株）の感染拡大が懸念されています。年末年始は、多くのイベントも開催され人の動きが大きくなり、普段あまり会わない人との接触の機会も増えます。

つきましては、ご家庭でも、引き続き基本的な感染症対策を徹底していただき、お子さんが、学年のまとめの時期である3学期を元気に迎えられるようご協力をお願いいたします。

また、児童生徒やご家族が、保健所より濃厚接触者と判断された場合やPCR検査を受けた場合には、学校への連絡をお願いしていますが、冬休み期間中の12月29日（水）から翌年1月3日（月）は、学校が閉庁日となり、連絡をいただいても対応できないことがあります。

そこで、学校へ連絡しても連絡がつかず事故や感染症等で、緊急に学校への連絡が必要な場合は、下記のとおり対応いたしますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

緊急ではない要件やお問い合わせは、令和4年1月4日（火）以降、学校へ直接連絡いただきますよう、お願い申し上げます。

記

令和3年12月29日（水）～令和4年1月3日（月）の学校閉庁期間中
学校への緊急な連絡（学校へ連絡しても誰も出ない場合）は、

9：00～17：30の間に、

- 1 紀の川市役所 0736-77-2511(代) まで、電話してください。
- 2 応答した警備員に、「学校と緊急に連絡を取りたい」と伝えてください。
(要件等については伝える必要はありません。)

その際、

①学校名 ②学年・組 ③お子様のお名前 ④すぐに連絡が取れる電話番号
を伝えてください。

- 3 市役所より校長等に連絡を取り、折り返し、④の電話番号に連絡いたしますので、しばらくお待ちください。

※ 9：00～17：30の間、市役所で対応いたしますが、17：30以降は、翌日に連絡をお願いいたします。